
 

  

平成 22年第１回 経営委員会指摘事項について 

 

 

１．委員指摘事項概要 

  「学校の水道水は飲み水に適さない」との手紙が学校で配られている。 

水道局として事実関係を把握すべきである。 

 

 

２．局回答 

局として手紙が配られた学校等を確認した上で、その学校等で水質検査等を実施

していく。 

 

 

３．調査結果 

 

 

学校薬剤師の山本先生が、プール・水道水の検査をしてくださいました。 

 

  『水道水は、飲用として適しています。ウォータークーラーも 

飲用に適しているので、安心して飲むことができます。ただ 

土曜・日曜・祝日など長期の休み明けに飲用する場合は 

しばらく水を出してから飲んでください。』 

                     

さだ中学校の水道水は安心して飲むことができます。よかったです。 

  昨年度の水質検査では、水道水は飲用にあまり適していないため飲用を控えるように、と指

摘をいただきました。その旨、ほけんだよりにてお知らせをいたしましたが、検査結果に誤

りがあり、水道水は飲用に適していると再度連絡がありましたので、お知らせいたします。

ご心配をおかけいたました。 

 

蹉跎中学校「ほけんだより」7月号より引用 
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